



Viviendas para guardias casados.

los dormitorios es capaz para tres personas.

El muro exterior es de mampostería ordinaria a cara vista, hasta la altura del 2.º piso, y a partir de aquí, enlucido a la tirolesa. Las esquinas se acusan con fajas verticales almohadilladas, construídas imitando piedra.

La estructura es de hormigón armado en soportes y carreras con forjados cerámicos. Los solados de madera, excepto en cocinas, aseos y pasillos que llevan baldosas de cemento.

VIVIENDAS PARA OFICIALES Y SUB-OFICIALES

Se ha construído una casa de tres viviendas para oficiales y otra casa con tres viviendas para sub-oficiales, todos ellos pertenecientes a

la plantilla de la Guardia Civil de la Villa.

Estas casas constan de tres pisos cada una, y cada vivienda de oficial se compone de: cocina, comedor, tres dormitorios de dos camas, un dormitorio de una cama, baño y aseo; las viviendas de sub-oficial se componen: de cocina, comedor, tres dormitorios de dos camas y aseos.

Estas casas se encuentran situadas en la calle D., ocupando la de oficiales la esquina que forma la citada calle con la avenida A. Las dos casas se escalonan, siguiendo la pendiente de la calle D. y ambas tienen su entrada por el patio interior de la manzana. Su forma en planta es rectangular, midiendo el rectángulo total que forman 25 x 9 metros.

En la casa para oficiales, está volado en el saliente el cuerpo central de la casa en el 2.º y 3.º piso, ampliándose así la superficie que corres-